

Presseaussendung der Salzburger Festspiele 2021



Frisch geimpft zum Jedermann

(SF, 24. Juli 2021) Der Impfbus macht heute und morgen Stopp bei den Salzburger Festspielen. Spontan und ohne Anmeldung kann sich Jedermann – vom Festspielbesucher bis zum Passanten – am Max-Reinhardt-Platz gegen COVID-19 impfen lassen und so neben der Reduktion des eigenen Risikos einen wichtigen Beitrag zur Eindämmung der Pandemie leisten. Betrieben wird der Impfbus vom Roten Kreuz im Auftrag des Landes Salzburg.

Seit Donnerstag ist der Impfbus auf Tour durch das Bundesland Salzburg, heute von 16 bis 21 Uhr und am morgigen Sonntag zwischen 9 und 16 Uhr haben Impfwillige die Chance, sich vor dem Festspielhaus ohne Anmeldung impfen zu lassen.



„Als Landeshauptmann-Stellvertreter Christian Stöckl von der Idee berichtete, bei Veranstaltungen Impfungen ohne Anmeldungen anzubieten, haben wir sofort begeistert zugesagt. Wir haben bereits mit unserer überbetrieblichen Impfkaktion von über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Salzburger Kulturinstitutionen einen wichtigen Beitrag zur Eindämmung der Pandemie leisten können. Mit dieser Kooperation können wir auch den Besucherinnen und Besuchern, die noch nicht geimpft sind, eine Impfung anbieten“, sagt der Kaufmännische Direktor der Salzburger Festspiele, **Lukas Crepaz**.

Mit freundlichen Grüßen

Pressebüro der Salzburger Festspiele

presse@salzburgfestival.at

www.salzburgerfestspiele.at

Sollten Sie künftig keine E-Mails mehr von uns bekommen wollen, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail an presse@salzburgfestival.at. Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Datenschutzerklärung liegen zur jederzeitigen Einsichtnahme im Pressebüro auf und sind online unter www.salzburgfestival.at/agb und www.salzburgfestival.at/Datenschutz abrufbar.